



Aspecto de las instalaciones habilitadas en la planta del sótano. :: A. LASUEN

El polideportivo de Ermua estrena nuevos vestuarios

El traslado de la sauna y el baño de vapor a la zona de la piscina han permitido crear este nuevo espacio

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El polideportivo municipal de Ermua cuenta ya con nuevos vestuarios, en la planta baja del edificio. Los responsables de los servicios deportivos municipales entienden que «se trata de unos nuevos vestuarios modernos, funcionales y adaptados a las necesidades actuales y de futuro».

Las obras de construcción de este nuevo equipamiento se ha ejecutado en mes y medio. En este tiempo se ha mantenido la instalación abierta compaginando servicios y reformas, sin interrumpir en ningún momento las actividades.

Estas tareas de renovación y me-

jora han supuesto una inversión de 144.739,83 euros para el IMD. Con ello este organismo municipal quiere «dar una respuesta a la demanda, al incremento de cursillistas y al crecimiento de la oferta deportiva registrado los dos últimos años en la instalación».

Los nuevos vestuarios, ubicados en la planta sótano, en la antigua zona de tratamientos corporales (sauna y baño de vapor), ofrecen una mayor comodidad a las cerca de 500 personas usuarias que acuden diariamente a los cursos y actividades que se imparten, que hasta ahora venían utilizando otros de tamaño inferior situados en una de las entreplantas del edificio.

Climatización

El equipamiento ocupa una superficie 158,89 metros cuadrados y consta de dos vestuarios climatizados, uno femenino y otro masculino, con aseos, lavabos, duchas de

temperatura regulables independientemente. El nuevo equipamiento se completa con taquillas, bancos, percheros, dispensadores de jabón, secamanos y secadores de pelo.

En la iluminación se ha empleado tecnología de leds para obtener así un mayor ahorro económico y preservar el respeto mediambiental.

El vicepresidente del IMD, Miguel Ledesma, ha destacado «la calidad de esta infraestructura, que se adapta perfectamente a los niveles de comodidad, higiene y confort que requiere hoy en día la práctica deportiva».

El edil ermuarra quiso dejar patente el compromiso del Ayuntamiento por la mejora de instalaciones deportivas para facilitar la práctica deportiva en ellas. «Invertir en deporte es invertir en calidad de vida y en salud de los ciudadanos y ciudadanas y es invertir en futuro», concluyó.

El Ayuntamiento contratará a 40 parados para trabajar durante el temporal de nieve

:: A. L.

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua contratará con carácter temporal a cuarenta personas desempleadas con objeto de reforzar las labores de la brigada municipal y de la Mancomunidad del Bajo Deba durante el temporal de nieve. Se trata de coordinar la actuación de los recursos para su mayor efectividad en la limpieza de las calles de la trama urbana.

La Brigada tiene establecido un dispositivo especial que ya ha estado presente en los barrios ermua-rras desde las seis horas de la mañana de ayer. Se han realizado labores de limpieza y retirada de nieve en escaleras, aceras y pasos de peatones. Esas tareas se han prestado de forma manual como mecanizada, ya que uno de los tractores con cuchilla ha realizado labores de quitanieves. Además se está utilizando sal para ayudar a derretir el manto blanco que ha cubierto el casco urbano.

Entre otras medidas adoptadas debido al temporal de nieve, y ante la recomendación del Ayuntamiento de Ermua, algunos centros educativos locales de Ongarai y Santa Ana cerrarán durante los días en los que dure el temporal de nieve.

Cierre de escuelas

La ikastola Anaitasuna y el Ongarai Eskola de Educación Primaria no impartirán clases durante estos días.

El colegio San Lorenzo mantiene sus clases «debido a que no tenemos problemas con el acceso al centro y muchos de los profesores somos de Ermua». Eskolabari mantendrá los servicios mínimos «debido a que hay familias que no pueden atender a los niños y niñas estos días, aunque no habrá clases» y el colegio San Pelayo permanece abierto y deja en consideración de sus familias el subir o no al alumnado, aunque no habrá transporte escolar.

EN BREVE

Libros y revistas sobre disfraces para Carnaval

EN LA BIBLIOTECA

:: La biblioteca municipal de Ermua pone a disposición de sus usuarios y usuarias libros y revistas sobre disfraces, máscaras y maquillajes que ayuden a la hora de elegir disfraces. En sus libros se pueden encontrar sencillas instrucciones e ilustraciones para confeccionar divertidos y originales disfraces. Además, ofrecen ideas para maquillarse, hacer sencillas máscaras y decorar locales. Las revistas vienen acompañadas de patrones de diferentes tallas a tamaño natural. Este material puede llevarse en préstamo.

Encuentros anuales con escritores

TXABI ARNAL

:: El escritor ermuarra, afincado en Gazteiz, Txabi Arnal, ha abierto los encuentros anuales con escritores que organiza la biblioteca de Ermua. El escritor ha charlado con el alumnado de Cuarto de Primaria de la ikastola de su libro 'Marixa poetisa'. Este servicio municipal continúa programando actividades que acercan los libros y sus autores y autoras al alumnado de los centros escolares. El objetivo de estos encuentros anuales es animar a la lectura a través de la cercanía de quien lo ha escrito y lo comparte con quien lo ha leído.

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
Kaplan	20.30
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,	

21.00* y 22.00*. *Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	

ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).	

'Toques de atención' de Dani

El de Zumarraga, que volverá al equipo en Riazor tras su sanción, reconoce que el rendimiento del Eibar «ha bajado» y pide una mayor implicación de los suplentes

:: LETIZIA GÓMEZ

EIBAR. A Dani García no le hace falta gritar para decir de manera muy clara lo que piensa. Es de los que no tiene pelos en la lengua y expresa su opinión aunque él sepa que no es lo que se dice políticamente correcto. A sus 24 años muestra una madurez que le permite huir de los halagos y hacer autocrítica cuando lo cree necesario, y no tiene reparos en pedir públicamente que todo el plantel azulgrana debe implicarse al mismo nivel para conseguir juntos el objetivo.

Sabe que la única forma de borrar el amargo sabor que han dejado las dos últimas derrotas es lograr un resultado positivo que inyecte una buena dosis de autoestima al equipo. «Estamos con muchas ganas de que llegue el viernes. Hay rachas buenas y malas y es mejor tener la racha mala ahora y ante rivales con mayor presupuesto que el nuestro», dijo, en referencia a Real Sociedad y Atlético de Madrid.

Sin embargo, no oculta que esos resultados suponen «un toque de atención que nos viene bien para volver a la tierra. Después de conseguir 27 puntos, tanto halago te hace no estar en el suelo y está bien volver a la realidad», declara convencido de que servirá para que la escuadra armera vuelva a tomar nuevo impulso.

Son varios los motivos que según él han provocado un menor rendimiento colectivo. «Ha sido un cúmulo de cosas. Que nos hemos medido a rivales fuertes y que el equipo no está tan bien como el día del Espanyol. Hemos bajado el rendimiento y todos tenemos que dar más». Admite que el Eibar aún se



DISFRUTANDO COMO NIÑOS EN EL ENTRENAMIENTO

La plantilla azulgrana llevó a cabo su sesión preparatoria de ayer bajo una intensa nevada que condicionó por completo el entrenamiento, pero que también sirvió para inmortalizar varias estampas como la de esta foto, en la que se ve a varios integrantes del equipo posando sobre la capa que cubría Ipurua.

está adaptando a la marcha de Raúl Albentosa al Derbi County. «Había jugado todos los partidos y es normal que notemos su baja, pero creo que Ekiza, Txema y ahora también Rafa Páez, lo pueden hacer igual de bien».

Quien quiera peces...

A la ausencia del valenciano, hay que sumar ahora la de Manu del Moral, que le preocupa todavía más, por lo que pide a los llamados a suplirle que se dejen la piel en el intento. «Tenemos la baja de Manu, pero para eso tienen que salir los que juegan de su parte y hacerlo bien. Tenemos una plantilla competitiva y el que quiera peces, que se moje el culo», dijo, haciendo toda una declaración de intenciones.

«Si yo fuera suplente todo el año

y saliera de su parte, me dejaría todo para que no se notara su ausencia. Somos una plantilla larga, que entrenamos duro y haremos todo lo posible para que no se noten las bajas».

Es ambicioso y no quiere vivir de las rentas conseguidas, porque pueden no durar mucho. «El margen de puntos nos da cierta tranquilidad pero Gaizka nos dice que no nos tenemos que relajar. El objetivo no es estar octavos ni novenos, sino llegar a los cuarenta y dos puntos. No miramos la clasificación sino que luchamos por llegar lo antes posible a los puntos que nos hagan falta para lograr la salvación».

Dani negó que exista ansiedad en el equipo porque «somos realistas y sabemos el equipo que somos»,

si bien destacó que lograr la permanencia no será sencillo. «Parece fácil conseguir cinco victorias, pero hemos hecho una primera vuelta de la leche y hemos conseguido siete», recordó. «Me gustaría recuperar que la gente no saque puntos en Ipurua, que nos hagamos fuertes aquí», subrayó.

Por de pronto, ahora toca tratar de recuperar fuera lo perdido en casa, aunque es consciente de que el Deportivo, que solo ha perdido un partido en lo que va de 2015, y fue ante el Barcelona, «viene con buena dinámica, aunque nosotros también estamos con moral, porque sabemos en qué equipo estamos, de dónde venimos y a dónde vamos. Será un partido muy complicado, por lo mucho que hay en juego para los dos equipos».

El Somos Eibar se hace más fuerte en vísperas de recibir al Elgoibar

:: L. G.

EIBAR. El Somos Eibar Eskubaloia sigue en la misma línea que hasta ahora y añade una nueva victoria a su ya excelente temporada, en esta ocasión a domicilio frente al Usurbil. El resultado de 20-27 no deja lugar a dudas y refleja lo que se vio en El Somos Eibar llegó al partido con tres bajas por distintos motivos y con dos jugadores más renqueantes. No jugaron Lander Casado y Aitor Tellería por lesión, y tampoco lo hizo

Igor Moyua por motivos laborales. Además, el portero Ander San Miguel tenía un golpe en el tobillo y Eneko Garetxana acababa de salir de una gripe.

Ello obligó a echar mano de los juveniles y fueron Xabi Azkonizaga y Endika Arrillaga quienes fueron llamados a la cita. Mikel Larrañaga también jugó su segundo partido de esta temporada, diez minutos en cada tiempo para ir cogiendo tono. Aún y todo, el partido siem-

pre lo tuvo de cara el Eibar, aunque en un par de momentos el empate rondó el marcador. Así, al descanso se llegó con un favorable 11-14 tras un amago de empate en el minuto 25 y la segunda parte fue un calco de la anterior, llegándose al resultado final mencionado.

No ha habido sorpresas en los otros resultados del grupo, por lo que la clasificación sigue como estaba, con el Somos Eibar líder con 17 victorias y una derrota, el Anaitasuna tres puntos más atrás y el Santoña a seis.

Las próximas dos jornadas obligarán al equipo a redoblar esfuerzos, ya que el próximo sábado a las 19.00 horas será el correoso Elgoi-

bar, sexto, quien visite Ipurua, y dentro de 15 días se rendirá visita al segundo clasificado, el Anaitasuna de Pamplona. Partido crucial de cara a la clasificación final.

Juvenil femenino

El equipo juvenil A femenino ha competido en el Pabellón San Adrián de Bilbao en la fase de ascenso a la Liga Vasca frente al La Salle, el San Adrián bilbaíno y el Bera-Bera. No se ha conseguido el objetivo por tres goles, pero el equipo ha hecho un fenomenal papel, mermado por una injusta decisión administrativa que ha impedido a dos jugadoras participar en la fase y a varias lesiones generadas en el último partido.

El Eibar suspende el entrenamiento de hoy en Atxabalpe

:: L. G.

EIBAR. La Sociedad Deportiva Eibar ha decidido suspender el entrenamiento que tenía previsto celebrar hoy por la mañana en Atxabalpe debido a la previsión de temporal y se ejercitará por la tarde en las instalaciones de Abegondo, en A Coruña.

La expedición azulgrana tiene previsto viajar en avión desde Loiu a las 15.00 horas, aunque en el club se mantienen a la expectativa antes las noticias que puedan ir llegando desde el aeropuerto, donde ayer fueron suspendidos varios de los vuelos previstos y los retrasos acumulados fueron superiores a las dos horas.

El plan B sería emprender viaje en autobús, aunque el mal estado de las carreteras podría complicar mucho la llegada del equipo armero a tierras gallegas.

Gaizka Garitano ya tiene decidido desplazar a A Coruña a veinte jugadores. Tan sólo se quedarán en tierra el portero Jon Iratzusta, el lesionado Manu del Moral, así como los sancionados Lillo y Abraham, de modo que Rafa Páez, que ayer no fue presentado por problemas de agenda, emprenderá su primer viaje como jugador del Eibar.

El temporal también está retrasando la retirada del césped de Ipurua para proceder a su sustitución total. El tiempo se va echando encima, aunque al menos el Eibar dispone hasta el próximo 16 de febrero para poder concluir las labores.

El Ermua se aleja de la salvación tras ser goleado por el San Pedro

:: L. G.

EIBAR. El San Pedro, firme candidato al ascenso, no parecía ser el rival más propicio para que el Ermua encontrara su punto de inflexión y los peores temores se cumplieron.

El 5-0 con el que los rojillos retornaron de La Florida dejaron patente la diferencia que refleja la clasificación. En ella, los ermuearras figuran en la penúltima plaza, con 16 puntos, a tres ya del equipo que marca la frontera de la salvación, mientras que el San Pedro se ha encaramado a la segunda posición, que premia con el salto de categoría.

Habrà que ver si el temporal previsto para estos días permite que el partido que el Ermua debe disputar el próximo domingo (17.00 horas) ante el Begoña pueda llevarse a cabo.